

Liam Payne falleció por un politraumatismo con 25 lesiones

Conmoción ha generado el deceso del exOne Direction. Se investigan los elementos encontrados en la pieza del hotel, mientras que su familia dijo estar “devastada”.

N.L.G./EFE

Hasta ayer continuaba la investigación para esclarecer las causas del fallecimiento de Liam Payne, el músico de 31 años que perdió la vida en Argentina tras caer del tercer piso del hotel en que se encontraba en Buenos Aires en el barrio de Palermo, donde estaba para acompañar a su excompañero de One Direction, Niall Horan, quien se presentaba en ese país.

El personal de criminalística encontró un “total desorden”, medicamentos y alcohol en la habitación del hotel, según reportaron medios trasandinos. Se observó una botella de whisky, un encendedor y un teléfono celular, y se levantaron “complejos papilares” sobre esos objetos.

Posteriormente, el personal se trasladó a la habitación, donde encontró un “total desorden”, “con rotura de elementos varios”. Secuestraron varios ‘blister’ de medicamentos y mencionaron Clozapam, energizantes y medicamentos de venta libre.



EFE/EPA/MICKIE FLORES ARCHIVO

El artista falleció a los 31 años. Se investigan las causas tras su caída.

Los científicos levantaron huellas papilares y otros indicios para ser analizados en el laboratorio químico y biológico. Criminalística tam-

bién encontró en el lugar una notebook y al pasaporte, que la fiscalía dispuso que entregara al personal policial. Los funcionarios ade-

más inspeccionaron el sector del balcón desde donde se habría caído, para “establecer accesos al mismo”.

Según detalló Infobae que tuvo acceso al informe preliminar de la autopsia, el fallecimiento se produjo por un “politraumatismo” y una “hemorragia interna y externa”, además de que se constataron 25 lesiones en su cuerpo, ninguna de ellas que presentara signos de que se haya defendido, por lo que se investiga si fue una caída accidental desde la terraza o un posible suicidio.

La familia del músico señaló en un comunicado que “estamos desconsolados. Liam vivirá para siempre en nuestros corazones y lo recordaremos por su alma amable, divertida y valiente”. “Nos estamos apoyando mutuamente lo mejor que podemos como familia y pedimos privacidad”. El resto de los integrantes de One Direction, Horan, Louis Tomlinson, Zayn Malik y Harry Styles dijeron estar “completamente devastados”. “Por ahora nos tomaremos el tiempo de llorar y procesar la pérdida de nuestro hermano”.